

# Sampaikan Pesan Kamtibmas, Aparat Kepolisian Datangi Area Make Up Domestik Terminal 3 Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NAGORI.WEB.ID](https://TANGERANG.NAGORI.WEB.ID)

Jul 13, 2024 - 09:37



TANGERANG - Aparat kepolisian berseragam lengkap mendatangi area make up domestik Terminal 3 Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang, Banten pada Sabtu (13/7) dini hari.

Usut punya usut, kehadiran aparat kepolisian tersebut terlihat memeriksa seluruh

area, sekaligus menemui para pekerja pengangkut barang penumpang pesawat atau Porter di Bandara internasional tersebut.

Kapolsubsektor Terminal 3 Ipda Agus DC mengatakan, kehadiran personelnya tersebut untuk menciptakan rasa aman dan nyaman sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para porter di wilayah itu.

Manurut Agus, personelnya berpesan kepada para porter agar bekerja sesuai dengan aturan yang berlaku serta mengikuti standar operasional prosedur (SOP) yang telah ditentukan oleh perusahaan.

"Hal tersebut untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Kami juga mengingatkan untuk mengutamakan keselamatan dalam bekerja," kata Agus saat memantau jajarannya patroli di area make up domestik..

Selain itu, pihaknya juga mengimbau bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

Terakhir, dirinya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk menyongsong Indonesia Emas.

"Situasi di area make up domestik masih dalam keadaan aman kondusif temuan menonjol nihil. Kamtibmas kondusif adalah prioritas," kata Agus seraya menjelaskan bahwa kegiatan tersebut rutin dilaksanakan pihaknya.

Sementara, salah satu pekerja porter bernama Adi Nugroho mengapresiasi kegiatan patroli tersebut. Menurut dia, pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian sangat bermanfaat untuk dirinya dan rekan sejawat.

"Terima kasih kepada bapak Polisi, kami merasa aman dan terlindungi," kata Adi yang mengaku baru enam bulan bekerja sebagai porter di Bandara internasional Soekarno-Hatta tersebut.

(Hms/Hadi)